

Quisiera escribirte una poesía
para decirte, lo que por ti siento
pero no hay palabras
lo suficientemente hermosas
para explicar, mis sentimientos
Contigo aprendí a vivir
a sumergirme, en lo mas profundo de tu ser
a despertar cada mañana
a tu lado, en la misma cama
y a escuchar tu corazón, debajo de la almohada
Aprendí a sentir
el calor de un beso
a estremecerme en un abrazo
a embriagarme con tu cuerpo
y a perderme entre tus brazos
Con mis manos explore
cada rincón de tu cuerpo
por tus piernas viaje
me columpie en tus caderas
a tus senos yo subí
y en tu nuca me perdí
De tu forma de ser
descubrí
el amor por un hijo
la bondad de la madre
la fidelidad de una esposa
y el cuidado de un ángel
La pulcritud de un hogar
el trabajo, la constancia, la paciencia
tu sinceridad y tu inocencia
Y si esto que te escribo
lo pongo en superlativo
lo relleno con estrellas
lo adrezo con cerezas
y lo multiplico en infinito
aun no expresaría
lo que yo quiero decirte
en esta poesía

Abril de 2009
Miguel Penella Garcia

